

Un bilan accablant

Devant l'incompétence et l'irresponsabilité affichées de la maire, les citoyens sont irrités et inquiets.

Vous êtes nombreux à nous en avoir témoigné pendant la foire de Bezons.

La sécurité, le béton, le stationnement, les commerces, l'état des écoles, etc, c'est pas sa faute.

Le logement, la gestion toujours plus obscure d'AB Habitat dont elle est présidente, c'est pas sa faute. Etc, ...

En 3 ans, son bilan est un ramassis d'enfumages et de mensonges. C'est INACCEPTABLE.

Bezons ne mérite pas ces attitudes méprisantes.

De tous ces sujets, plus importants les uns que les autres, je vous propose d'en parler le samedi 7 octobre 2023 dès 16h, à la Maison du Peuple - 40 rue Claude Bernard.

Soyons nombreux à travailler pour que demain Bezons soit la véritablement la Ville pour TOUS.